253 m?
Réf. VO935MGS
2950 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Située dans un quartier tres recherché, a seulement quelques minutes
du pittoresque village de Mougins, cette magnifique batisse en pierre
présente un charme incontestable.En position dominante avec
quelques apergus mer et village, la villa se trouve a proximité immédiate
des restaurants, cafés et commodités locales.Un havre de paix au
calme absolu ou vous pourrez vous détendre et profiter du tres beau
jardin manucuré.La villa possede un vaste séjour avec de tres belles
hauteurs sous plafond ouvrant sur une charmante terrasse aux accents

de Provence. Belle cuisine équipée avec acces au ...

Situated in a highly sought after area, just minutes from the picturesque village of
Mougins, this magnificent stone built house has undeniable charm.In a dominant
position with views of the sea and the village, the vila is within easy reach of
restaurants, cafes and local amenities.A haven of peace and quiet where you can
relax and enjoy the beautiful manicured garden.The villa has a large living room with
very high ceilings opening onto a charming terrace with Provencal accents.
Beautifully equipped kitchen with access to the garden.On the ground floor, the
master bedroom with its dressing ...

JOHN TAYLOR MOUGINS
426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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